

たまがわが5



23号
発行者
責任者
業務
行事
事件

平成3年7月20日
武木一
所長
TEL. 3700-9120

主婦の立場から

協力会
婦人部長 大坪 智恵子

玉川清掃協力会婦人部は
玉川地域各町会自治会から
選出された三十五名の婦人
委員で構成され、昭和六十
三年に発足しました。

以後、主婦の立場からそ
れぞれの地区でごみの減量、
容器集積所の管理等、街の
美化清掃に協力しています。

婦人部の事業

1. 各町会の婦人の方との清
掃施設見学会を主催する。
見学会の中には資源再
利用施設を含める。

2. 講演会、研修会を行なう。

3. 婦人部会報「たまがわ」
を一年一回発行する。

昨年は「五音節は袋を病つ
てし」のポスターを既布。

2. 講演会、研修会を行なう。

3. 婦人部会報「たまがわ」
を一年一回発行する。

今年は7月26日実施。

でも、本當は、翌日の河原

の大掃除大会ですよ……。

ラブリバー

今年は7月26日実施。

でも、本當は、翌日の河原

の大掃除大会ですよ……。

3. 婦人部会報「たまがわ」
を一年一回発行する。

今年は7月26日実施。

でも、本當は、翌日の河原

の大掃除大会ですよ……。

トナリの坊やも輪になつて
相の手あわせてヨイのヨイ

多摩川を愛する熱き
心が、みんなの感

動をそそい、上流か
ら下流まで、フリー
ン多摩川が展開され
すでに、16团体以上
になりました。

多摩川を愛する熱き
心が、みんなの感

動をそそい、上流か
ら下流まで、フリー
ン多摩川が展開され
すでに、16团体以上
になりました。

多摩川を愛する熱き
心が、みんなの感

動をそそい、上流か
ら下流まで、フリー
ン多摩川が展開され
すでに、16团体以上
になりました。

子供の頃遊び、あの多
摩川の清流を取り戻せうと
五、六人で始めた環境净化
運動が、もう間もなく二十
年。地元を巻き込み、企業
区議会、行政等の協力を得
て、今や、十万人以上の区

民の参加する、大イベント
「多摩川の花火大会」
と灯篭流しと、な

りました。

多摩川を愛する熱き
心が、みんなの感

動をそそい、上流か
ら下流まで、フリー
ン多摩川が展開され
すでに、16团体以上
になりました。



鈴木 武一

ホーリー堂とんでさて
ミツちゃん田舎へ行っちゃった

世の中みんな夏休み
浴衣にウチワだ盆踊り

ふるごと祭りは馬事公苑
トナリの坊やも輪になつて
相の手あわせてヨイのヨイ

奄達リズムだお月さん
トナリの坊やも輪になつて
相の手あわせてヨイのヨイ

蝶々トントボや蝉しぐれ
浴衣タヌキとおり雨
ホタルアゲハ蝶

涼しい風が駆けぬける
涼しく聞こえる笛の音は
秋の祭りのお稽古か

村雨タヌキとおり雨
ホタルアゲハ蝶

涼しい風が駆けぬける
涼しく聞こえる笛の音は
秋の祭りのお稽古か

胡瓜カボチャに茄子トマト
西瓜にメロンにさべツだい
ビタミンラッシュだ A.B.C

桃 梨つづくブドウ季で
グレメ志向し忙しい

其処で空カンパイ拾ても
困っておりますソコラ中

アチコチ町会ゴミ○デー
リサイクル運動も盛んです

だけど減らない止まらない
でも、これが私の実感です。

特効薬はないものか
交通事故もおんなじだ

交通事故もおんなじだ
日毎に増えるドライバー

クルマ社会はラッシュです
オシテ言わぬ其の為に

気をつけましよう僕アタ
週休二日だライアダ
故郷、前髪よいけれど

大喜び生命守りましょ
走りますぞヨガネさん…。

いに致しましよう。
それから、飼い犬のこと
ですが、蟹を持ちながら
日々見かけます。

それも見ていいないと、フン
は取らず、見ていると、も
うともらしく取る。困りま
すね。わがまちをされ

頗りますぞヨガネさん…。

郷土紹介

私たちの町の 耕地整理事業

世田谷区内でも玉川総合支所地域の町並みは道路が整然としているのが特色です。これは昭和初年より始まつた玉川全円耕地整理工事の賜ものと言えます。

この事業は大正十一年一月、玉川村委会にて企画決定されたのですが、未だ農村色の濃い瀬田、用賀の人達は、当初、賛成派、反対派、工事延期派と意見が分かれ反対派の父兄は昭和二年七月より二ヶ月間、児童を村立京西小学校に通わさせず、負労連で分教場を作り授業を受けさせたと言う事も起っています。

その後、母と共に各派の

意見調整が進み、この周辺

では、昭和九年、用賀西工区（現在の上用賀一帯）より工事着手、請負業者は連

台車（トロッコ）（簡易軌道を

使って土を運ぶ為の手押し台車）を押して高台の土を低地に運び、田んぼを埋め立てて行きました。畠や宅地の一部は道路用地に提供され、計画道路に当たった家は移転、畠の交換・分合等々関係者は大変苦労したとの事です。そして十年後の昭和十九年、用賀東工区（現在の用賀二丁目、玉川台一帯）の工事を完了により私たちの町の耕地整理事業は終了いたしました。

時、あたかも太平洋戦争末期。時代は戦後へと引き継がれます。（坂田）

百日以上も美しい花が咲いています。別の名を

百日紅。初夏から秋迄

くするには、二、三月頃

剪定をします。細い枝や枯れ枝は付け根より切り除

きます。鉛筆より太い枝は10~15cm残して切ります。

ここから良い芽が出て大きくな花を咲かせてくれるので

す。庭木でよく見る姿で、枝先が握りこぶしの様になつた木があります。これが

よく出る害虫は、カイカラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を散布し、夏期にはカル

ホス乳剤がよいです。

以上の様な手入れをすれば、立派な花が咲いてくれるでしょう。（緑化相談員）

アブラ虫には、スミチオフ

植物がよいでしょう。

よく出る害虫は、カイ

カラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を

撒いています。これは、お猿さんでも滑り落ちそう

な幹の状態から名づけられましたとあります。

まだ寝ぼを埋め立てて行きました。畠や宅

地の一部は道路用地に提供され、計画道路に当たった家は移転、畠の交換・分合等々関係者は大変苦労したとの事です。そして十年後の昭和十九年、用賀東工区（現在の用賀二丁目、玉川台一帯）の工事を完了により私たちの町の耕地整理事業は終了いたしました。

時、あたかも太平洋戦争末期。時代は戦後へと引き継がれます。（坂田）

百日以上も美しい花が咲いています。別の名を

百日紅。初夏から秋迄

くするには、二、三月頃

剪定をします。細い枝や枯れ枝は付け根より切り除

きます。鉛筆より太い枝は10~15cm残して切ります。

ここから良い芽が出て大きくな花を咲かせてくれるので

す。庭木でよく見る姿で、枝先が握りこぶしの様になつた木があります。これが

よく出る害虫は、カイカラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を

散布し、夏期にはカル

ホス乳剤がよいです。

アブラ虫には、スミチオフ

植物がよいでしょう。

よく出る害虫は、カイ

カラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を

撒いています。これは、お猿さんでも滑り落ちそう

な幹の状態から名づけられましたとあります。

まだ寝ぼを埋め立てて行きました。畠や宅

地の一部は道路用地に提供され、計画道路に当たった家は移転、畠の交換・分合等々関係者は大変苦労したとの事です。そして十年後の昭和十九年、用賀東工区（現在の用賀二丁目、玉川台一帯）の工事を完了により私たちの町の耕地整理事業は終了いたしました。

時、あたかも太平洋戦争末期。時代は戦後へと引き継がれます。（坂田）

百日以上も美しい花が咲いています。別の名を

百日紅。初夏から秋迄

くするには、二、三月頃

剪定をします。細い枝や枯れ枝は付け根より切り除

きます。鉛筆より太い枝は10~15cm残して切ります。

ここから良い芽が出て大きくな花を咲かせてくれるので

す。庭木でよく見る姿で、枝先が握りこぶしの様になつた木があります。これが

よく出る害虫は、カイカラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を

散布し、夏期にはカル

ホス乳剤がよいです。

アブラ虫には、スミチオフ

植物がよいでしょう。

よく出る害虫は、カイ

カラ虫。この虫は、冬

期に、石灰硫黄合剤を

撒いています。これは、お猿さんでも滑り落ちそう

な幹の状態から名づけられましたとあります。

まだ寝ぼを埋め立てて行きました。畠や宅

地の一部は道路用地に提供され、計画道路に当たった家は移転、畠の交換・分合等々関係者は大変苦労したとの事です。そして十年後の昭和十九年、用賀東工区（現在の用賀二丁目、玉川台一帯）の工事を完了により私たちの町の耕地整理事業は終了いたしました。

